

Résumé du PFE : sous titre : Effet de l'interférence entre Eimeria et cryptospridium chez le poulet de chair dans la région de Bejaïa

Résumé :
Les pathologies intestinales du poulet de chair sont dominées, dans le domaine parasitaire, par les coccidioses et les cryptosporidioses. Le diagnostic de ces pathologies est difficile tant sur le plan clinique en élevage que sur le plan nécropsique au laboratoire. La prévalence de l'association entre Eimeria et Cryptosporidium est déterminée à partir des examens de raclage de la muqueuse intestinale et des fragments intestinaux effectués sur 32 sujets issus de 13 élevages sélectionnés après un diagnostic nécrosique de coccidioses dans la région de Bejaïa. Les résultats font apparaître une forte prévalence, soit 77,78% de coccidioses, 42,22% de cryptosporidioses et, dans une moindre mesure, l'association des deux parasites, soit 30%. Bien que cette interférence soit relativement faible, ses effets semblent négligeables.


Abstract :
Intestinal parasitic pathologies in poultry are dominated by coccidiosis and cryptosporidiosis. The diagnosis of these pathologies is difficult from a clinical point of view in the farm and from a necropsy point of view in the laboratory. The prevalence of association between Eimeria and Cryptosporidium was determinate by examinations of intestinal mucosa scrapings and intestinal fragments including 32 broiler chickens in 13 breeding selected after a necropsy diagnosis of coccidiosis in Bejaia. The results showed a high prevalence 77.78% of coccidiosis, 42.22% of cryptosporidiosis, and to a lesser extent of associations of 30%. Though this interference is low, the effects seem negligible

